

<活動報告書>

第 100 回箱根駅伝応援 & 鶴岡八幡宮正式参拝

第 100 回箱根駅伝応援

2024 年 1 月 3 日 今年初めての支部行事は箱根駅伝応援でした。この行事は若木育成会東京都第 2 支部の皆様と共に行われた行事で、4 年ぶりに集団の応援が解禁となり賑やかに行われました。

國學院大學は、「てっぺん まだ見ぬ赤紫の快進撃」をスローガンに、代表 10 人が果敢に挑みました。

お天気にも恵まれた温かなお正月。品川駅前の國學院大學応援スポットには支部会員と学生等が大勢集まり、10 区、2 年高山君の走りを応援しました。選手の息づかいを間近で感じながら、皆で声援を送り、現地応援の醍醐味が味わえた楽しい時間でした。来年も沿道で応援したいと思います。来年こそは!



鶴岡八幡宮正式参拝

2 月 4 日 日曜日 鎌倉の朝はしとしとと雨が降り、足もとの悪い中での参拝となりました。しかし、雨ということもあり参拝客は少なく、むしろ良かったのかもしれない。正式参拝が終了した頃には雨も上がり記念撮影が出来ました。

正式参拝後の懇談では、宮司さんより鶴岡八幡宮の歴史と伝統について詳しくお話を頂く機会にも恵まれました。

昼食会では、美味しい日本料理に舌鼓を打ちながら、賑やかに楽しく頂くことが出来ました。

今回は OBOG の方々の参加も多く、総勢 26 名となり、昼食会でも交流の幅が広がったと思います。

このように第 4 支部は、OBOG の皆様の協力を得ながら楽しく交流できることは有難いことですし、良い伝統が受け継がれていると思います。

